
- 1 -

仙北市立角館中学校 学校報

平成２９年１１月７日(火) No.３１

東北駅伝大会
応援ありがとうございました

１１月４日(土)にレースが行われた「東北中学校駅伝競走大会」では、本校女子チーム

が秋田県代表として出場し、参加２２チーム中１５位と健闘しました。

夏の猛暑の時季から、晩秋のこの時季までひたすら走り続けた選手の頑張りを、大いに

讃えたいと思います。順位とは別の次元で、個人としてチームとして得るものが大きかっ

た大会のようです。今後は、その成果と「疾走角中」の伝統を後輩が受けついでいくこと

に期待したいと思います。

★Ｓ．(３Ｃ)

今回の東北大会は、負けても勝っても最後でした。

東北大会で得たものは、走る以前に、開会式での人

の話を聞いている時の態度や挨拶、返事が自分たち

とは全然違うなと思いました。

私は１区を走って、全県の１区よりも全然レベル

が高くて、びっくりしました。東北大会に行って、

たくさん学ぶことができたので良かったです。

★Ｔ．(３Ｃ)

東北大会は全県大会とは違った緊張感がありまし

た。私は２区を走らせてもらい、とても良い経験が

できました。１５位で終わってしまいましたが、結

果以上に大きなものを得ることができたので、東北

大会に出場することができて良かったです。また、

今まで協力してくれた先生や親に感謝したいです。
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★Ｔ．(１Ｃ)

東北大会では、たくさんの事を学ぶことができました。最後まで走りきることができて

よかったです。応援ありがとうございました。

★Ａ．(１Ｄ)

走ってみて、走るところが砂利で、大変だったけど、頑張って走り抜くことができまし

た。応援ありがとうございました。

★Ｏ．(３Ａ)

東北大会で自分の納得のいく走りはできませ

んでしたが、これからの課題を見つけられて良

かったです。また、いろいろな人の支えで東北

大会の雰囲気や高いレベルのチームの行動や走

りを見ることができて、とても良い経験になり

ました。

男子のみんなも応援に来てくれて、とても力

になりました。３年間は辛いことの方が多かっ

たけど、駅伝を通していろいろなことを得ることができました。

★Ｔ．(２Ｄ)

東北大会のレベルを知ることができました。他のチームのアップなどを見て、自分たち

との違いを感じることができました。

★Ｉ．(２Ｃ)

他のチームはアップ、走るフォームから全然違ってすごく参考になりました。全県とは

ちがう東北大会の雰囲気も味わうことができて、いい経験になりました。

★Ｓ．(２Ｃ)

アップのやり方が全然違いました。走りも全県とは違い、レベルがとても高かったです。
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公開研究会が行われました

１１月２日(木)、「第３４回東北地
区小学校特別活動研究協議会秋田大
会」「第28回秋田県特別活動研究協議
会大曲仙北大会」が角館小学校を会場
に行われ、角館中学校の１年Ｂ組、２
年Ｃ組、３年Ｃ組が角小に移動して授
業を公開しました。

当日は、前文部科学省初等中等教育
局視学官で現在、國學院大學人間開発
部教授のＳ．先生を講師にお迎えした
講演も行われ、その中で、中学校の３
クラスの授業についても触れたお話が
あり、これまでの角館中学校の取り組
みも大きく評価していただきました。
また、同一会場で小学校１年生から

中学校３年生までの特別活動の授業が
公開される研究会は非常に稀であり、
県内はもとより東北各県の他、静岡県、
埼玉県などからの参加者は３８０名を
超えました。
特別活動は、学級活動、生徒会活動、

学校行事などを主な内容とする学習分
野ですが、いずれも、生徒の自主性や
自発性を大切にし、自治的な活動や学
校生活改善のための実践的活動を重視
した学習です。今回の研究の成果を、
今後の角館中学校の特別活動に生かし
ながら、さらなる研究と修養に励みた
いと思います。

おめでとう！
最近の生徒の活躍から

■１０月２２日(日)に行われた大曲仙
北中学校ソフトテニス１年生大会を
勝ち抜いて、１１月１１日(土)に大
館樹海ドームで行われる、全県１年
生大会に出場する４人を代表して、
１年Ｃ組のＳ．さんの抱負を紹介し
ます。

★１年Ｃ組 Ｓ．
大曲仙北の１年生大会に、Ｋ．さん

とペアを組んで出場しました。Ｙ．さ
んとＫ．さんのペアはベスト８に入り、
僕たちはベスト１２でした。全県で頑
張りたいことは、ベスト８のＹ．さん
とＫ．さんに負けないように、全県優
勝を目標に頑張りたいと思います。

■前回お知らせした「第５２回県南新
人剣道大会兼大曲南中学校招待剣道
大会 女子団体第３位」を振り返っ
て、主将のＫ．さんからコメントも
らいましたので紹介します。

★２年Ｂ組 Ｋ．
一年生が風邪のため出場できず、５

人ではなくて４人での団体戦でした。
新人戦で得た課題を直し、良かったと
ころはもっと伸ばせるように練習を頑
張ってきました。練習の成果か、３位
をとることができたので嬉しかったで
す。これから練習試合や大会などたく
さんあります。自分の課題も直し、も
っと強くなれるよう頑張りたいです。

■１１月４日(土)県秋季剣道大会

女子団体戦 第５位(ベスト８)入賞
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おめでとう！ 最近の生徒の活躍から
■１０月２２日(日)

第１６回実践空手道武心会交流大会・組手の部 中学男子重量級の部

優勝 Ｓ．(３Ｂ)

・型競技大会 中学男子中級の部

優勝 Ｉ．(２Ｃ)

■１１月５日(日)第１８回八戸市空手道選手権大会

・中学男子軽量級の部 優勝 Ｓ．(３Ｂ)、第３位 Ｉ．(２Ｃ)

「高円宮杯U-15サッカーリーグ２０１７秋田県すぎっちリーグ(３部南)」で
角館セレジェスタＪＹがリーグ戦で第１位に！！

★リーグ戦を振り返って ３Ｂ Ｔ．

私たち、FC 角館セレジェスタ JY は、すぎっちリーグ３部の１位、そして２部昇格を
目標として頑張ってきて、１位になれたことはとてもうれしかったです。今年は、２部昇

格というのがなくなってしまいましたが、来年こそは２部に昇格してほしいと思います。

先輩がいない中で、チームメイトと競い合いながら、成長できたのは本当に良かったと思

います。チームを引っ張ってくれたＴ．キャプテンに感謝です。

※１１月１８日(土)午後６時から、角館樺細工伝承館で、作家 三浦しおん氏と塩野米松

氏による文化講演会があります。三浦しおん氏の「風が強く吹いている」は箱根駅伝を

題材にした小説で、校内の本棚にもたくさんあるので読んだ人もいるかと思います。入

場無料です。興味のある人は、聞きに行ってみてはどうでしょうか。


